## LE NPD LANCE SA CAMPAGNE : L'ÉGALITÉ POUR LES FEMMES

**OTTAWA** – Aujourd'hui, le caucus du NPD a lancé sa campagne pour l'égalité des femmes, qui vise à remettre les femmes au programme politique et à augmenter la participation des femmes au Parlement.

Margaret Mitchell, ancienne députée néo-démocrate de Vancouver-Est et militante dans la lutte pour mettre fin à la violence faite aux femmes, s'est jointe au caucus des femmes du NPD.

« Seulement 20 % des députés sont des femmes, a dit la porte-parole du NDP en matière de la condition féminine, Irene Mathyssen (London-Fanshawe). Cela signifie que le Canada se classe en 49<sup>e</sup> place dans le monde en termes de représentation des femmes, derrière des pays tels que le Rwanda, la Suède et le Costa Rica. C'est inacceptable. Les femmes méritent une voix égale dans la politique canadienne. »

Le caucus des femmes du NPD visitera des villes partout au pays afin de rencontrer des groupes et d'encourager les femmes de participer à la politique. La campagne, L'égalité pour les femmes, traite de six domaines : l'équité pour les femmes au travail, un meilleur équilibre travail-famille, la fin de la violence faite aux femmes, donner une voix aux femmes (en public et en politique), l'équité pour les femmes marginalisées, et l'égalité pour les femmes partout au monde.

« Il est temps que la voix des femmes soit aussi forte que celle des hommes dans les coulisses du pouvoir. C'est inacceptable qu'au 21<sup>e</sup> siècle, seulement un législateur sur cinq soit une femme, a dit le chef du NPD, Jack Layton. Je suis très fier que 40 % de notre caucus soit composé de femmes, et nous sommes résolus à donner une voix plus forte aux femmes. »

## Pour de plus amples renseignements, veuillez contacter :

Gaby Senay, attachée de presse, 613-295-9228 ou gaby@ndp.ca